

令和7年度 学校だより	沼津市立愛鷹小学校		 【回覧】 No.1 4月7日
<h1>あしたか</h1>		志を持ち たくましく生きる人	

*親子でお読みください

「こころゆたかに みんなで伸びる」

満開の桜に見守られ、さわやかな空気に鳥の 声が響く中、令和7年度の愛鷹小学校の学校生活がスタートしました。今年度の愛鷹小は、全学年3学級に特別支援学級「なかよし」を合わせ19学級のスタートです。新1年生は73名、元気に入學式を迎えました。いよいよ小学校生活が、本格的に始まります。毎日元気に登校できることを楽しみにしています。

今年度の学校教育目標は、新たに「こころゆたかに みんなで伸びる」と変更しました。誰一人取り残さない授業や学校生活のあり方など、児童一人一人に寄り添う学校体制の構築に取り組み、思いやりのある人間関係を育む教育を進めて参ります。また、昨年度2学期後半から、高学年で段階的に導入を試みてきた学年担任制・教科担任制を、5・6年生で本格実施し、チームとして多くの児童に関わる体制も築いていきます。

始業式では、今までの学校教育目標に向かって、みんなが頑張ってきたお陰で、「できた」がいっぱいになった愛鷹小を、今度は「みんなで伸ばしていく」ために、手を取り合っって思いやりを持ち、こころゆたかに生活していこうと話しました。めあてをしっかりと立てて、それを達成することで、この1年で大きく成長することを期待しています。

愛鷹小中一貫教育目標	「志を持ち たくましく生きる人」
愛鷹小教育目標	「こころゆたかに みんなで伸びる」
【あ】かるく せいかつする子	【た】すけあい おもいやる子
【し】んげんに まなぶ子	【か】らだをきたえ まもる子

「こころゆたかに みんなで伸びる」に向けての具体的な取組として、【あ】【し】【た】【か】の頭文字から始まる4つの目指す姿を示しています。実現に向けて、各学年、学級など、様々な活動において目指す姿を明確にして取り組み、評価・改善していきます。子供のよさを見付ける「ポジティブフォーカス」、よさを伝える「ボイスシャワー」の実践は継続して力を入れていきます。御家庭でも、学習、生活、運動など、様々な場面で、お子さんの活躍の場を作り、「伸びる」姿を見付けて、褒めてあげてください。よろしくお願いいたします。

全職員が一つになり、子供に寄り添いながら、目標の達成に努めてまいります。学校と家庭・地域の皆様との連携・協働を一層大切にして教育活動を進めてまいりますので、今後とも皆様の御理解・御協力を、どうぞよろしくお願いいたします。